



Certaines sources très introduites dans le sérail rapportent que l'ancien ministre Mebe Ngo devrait se présenter dans la matinée de ce jeudi 29 mars 2018 au Tribunal criminel spécial (TCS) à Yaoundé.

A en croire aussi le lanceur d'alerte et activiste Boris Bertolt, deux cellules auraient déjà été aménagées à cet effet. Depuis sa sortie du gouvernement le 02 mars dernier, les rumeurs de cessent d'embraser la toile.

L'ex ministre des Transports, Edgard Alain Mebe Ngo'o avait déjà été par intox annoncé dans les cellules du Secrétariat à la Défense chargé de la gendarmerie (Sed). Cette même rumeur précisait qu'Edgard Alain Mebe Ngo'o avait passé sa première nuit au Sed, après son interpellation, par les éléments du Groupement spécial d'opération (Gso).

Si toutes ces rumeurs ont provoqué un emballement médiatique sans précédent, il reste tout de même constant qu'il est reproché à l'ex membre du gouvernement un certain nombre de choses.

Mutation du 06 mars 2018 parlait par exemple de l'affairisme dans l'acquisition par l'ex-Mindef de deux hélicoptères en Ukraine. Une opération destinée à renforcer l'équipement de l'armée de l'air, d'un montant d'environ 6 milliards Fcfa. La mission de contrôle de l'armée

commandée par le chef de l'État, à l'époque, aurait constaté que les hélicoptères étaient de mauvaise qualité.

Dans l'autre fait en rapport avec l'acquisition des deux avions chinois MA 60, ajoute le tabloïde, on aurait reproché à Edgard Alain Mebe Ngo'o d'avoir surfacturé lesdits avions qui coûtaient pourtant trois fois moins que ceux achetés par le Congo.

Il se murmure aussi qu'il aurait une certaine proximité entre Mebe Ngo'o et le sécessionnistes Ayuk Tabe dans son projet « indépendantiste ».